

Schulpartnerschaft

Gymnasium Veitshöchheim –

U.E. Bicentenario, La Paz, Bolivien

- » Erster Besuch einer Delegation von Schülern und Lehrkräften aus Veitshöchheim in La Paz im Sommer 2013

Ziele:

- » Aufbau von persönlichen Kontakten zwischen Schülern, Eltern und Lehrkräften
- » Austausch von pädagogischen Ideen und Kooperation im Bereich der inneren Schulentwicklung
- » Materielle Unterstützung zur Verbesserung der pädagogischen Rahmenbedingungen
- » Die Partnerschule liegt im Einzugsbereich des Gesundheitsprojekts. Damit entsteht über die materielle Unterstützung hinaus eine verlässliche Brücke zwischen den Menschen.
- » Die Mitarbeit der Jugendlichen an den Projekten von COPAL ermöglicht eine generationenübergreifende Bewusstseinsbildung und kritische Reflexion der jeweils eigenen Lebensumstände.

